

2023-08-15

Sandra Cuevas se lanzó por la Jefatura de Gobierno, pero busca un partido político que la apoye

Autor: Redacción

Luego de días de especulaciones y tensiones generadas en el interior de la coalición opositora de la [CDMX](#), la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, confirmó este lunes que en las [elecciones](#) de 2024 competirá por la Jefatura de Gobierno. Ahora, su desafío más importante será conseguir el respaldo de algunos de los diferentes partidos que le permitan competir bajo sus siglas o iniciar una cruzada legal para poder competir de manera independiente.

«Ustedes saben que mucho que me quieran los partidos políticos no porque no me doblo ante ningún partido o político porque mi deber es con la gente, pero ya llegué, aquí estoy y si Dios me lo permite y ustedes me ayudan, sí voy a competir para ser la próxima Jefa de Gobierno», aseguró este lunes desde la explanada de la Alcaldía, donde presentó una estrategia de seguridad destinada a mejorar los índices delictivos de la Cuauhtémoc.

La oposición teme que Sandra Cuevas abandone el Frente y se sume al posible desembarco de Monreal en la [CDMX](#).

Su desafío, a partir de ahora, será conseguir el respaldo de algún partido político que le permita competir por la Jefatura de Gobierno. En 2021, el PRD firmó su [candidatura](#) en la alcaldía Cuauhtémoc, pero diferentes fuentes del partido amarillo le aseguraron a esta redacción que no lo harán en 2024 porque ya tienen a sus propias figuras y entre ellas no aparece la alcaldesa. Como detalló LPO, sus [candidatos](#) serán el coordinador de la bancada en San Lázaro, Luis Cházaro; el diputado local Víctor Hugo Lobo y la presidenta local, Nora Arias.

Durante los últimos años, Cuevas tejió buenas relaciones con el PAN, pero fuentes del partido albiazul también descartaron brindarle la estructura partidaria para su [candidatura](#) por la joya de la corona. Como detalló LPO, en los próximos comicios Acción Nacional impulsará las candidaturas del alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, y la senadora Kenia López Rabadán. A esta lista se podría sumar la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, pero será muy difícil que lo haga su par de Cuauhtémoc.

A pesar de los rumores, el PAN descarta a Sandra Cuevas para la Jefatura de Gobierno

Al mismo tiempo, las puertas del PRI parecieran estar cerradas para la alcaldesa porque la figura fuerte del tricolor en la Cuauhtémoc es la diputada local Silvia Sánchez Barrios, quien protagonizó una de las últimas disputas con Cuevas por el Operativo Diamante que la alcaldesa lidera para acabar con la ocupación del espacio público por parte de los comercios. Además, el partido centenario impulsa a Adrián Rubalcava y la diputada federal Cynthia López Castro para la Jefatura de Gobierno.

Por su parte, Movimiento Ciudadano tampoco está dispuesto a entregarle sus siglas. «En la campaña de 2021 tuvimos muchos problemas con ella. Nos complicó bastante nuestra campaña», le reconoció a esta redacción una fuente del partido naranja, quien adelantó que la alcaldesa tampoco encontrará repercusiones positivas a su lanzamiento dentro de sus filas.

Sandra Cuevas tensa la relación con el PRI y amenaza con romper la Alianza opositora

Ante este escenario, el camino que podría tomar la alcaldesa sería competir con una [candidatura](#) independiente. Según el Instituto Electoral de la [CDMX](#), para ello necesitará reunir al menos 78.256 firmas que deberán ser, al mismo tiempo, representativas del 1% de la Lista Nominal de [Electores](#) de al menos seis de las 16 alcaldías. Por ejemplo, en Milpa Alta debería lograr un mínimo de 1.165 rúbricas y en Iztapalapa al menos 15 mil. Con este escenario, Cuevas comenzó su recorrido para llegar a cumplir su objetivo en los comicios del año que viene.

Copyright La Política Online SA 2023. Por favor no corte ni pegue en la web nuestras notas, tiene la posibilidad de redistribuirlas usando nuestras herramientas.

2023-08-16

Ahora sí van a tener una jefa de Gobierno de a deveras: Sandra Cuevas

Autor: Redacción

Apenas se destapa para la Ciudad de México y ya la Contraloría capitalina la podría destituir por una presunta falta grave * Otro enésimo ataque de la administración capitalina contra la alcaldesa de la Cuauhtémoc

MAJO VALENCIA

Es innegable que Morena no olvida y no asimila todavía que ya perdieron "la joya de la corona" en la Ciudad de México.

Le han buscado por todos los medios encontrar alguna rendija para sacar de la alcaldía Cuauhtémoc a Sandra Cuevas, pero la Cuarta Transformación no ha podido, al contrario, le han hecho un gran favor, pues ya es muy conocida entre los habitantes de la capital del país.

Lo que no mata fortalece... y los ataques han catapultado a Cuevas como una alcaldesa de gran carácter y que muestra firmeza a la hora de tomar decisiones, como el Operativo Diamante, que ha creado demasiada polémica porque consideran un abuso de poder y atropello de parte de Sandra, quien pese a las críticas sigue adelante con su programa.

Por eso no es nuevo ni causa sorpresa que la Contraloría capitalina amenace con la posibilidad de destituir a Cuevas de su cargo como alcaldesa en la Cuauhtémoc por presuntamente cometer una falta grave... y eso se da a unas horas de que Sandra anunciara públicamente que buscará la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México... ¿será acaso que la quieren sacar de la contienda del año próximo?

SE DESTAPA SANDRA

La alcaldesa de la Cuauhtémoc de la alianza PRI-PAN-PRD ya se destapó como aspirante a la Jefatura de Gobierno en 2024.

En un mitin que fue organizado en la explanada de la alcaldía, Cuevas reconoció su aspiración política.

"Sí voy a competir para ser la próxima jefa de Gobierno. Ahora sí van a tener una jefa de Gobierno de a deveras, que no le va a temblar la mano para hacer lo correcto", anunció la funcionaria.

La servidora pública no aclaró qué partido político apoyaría sus aspiraciones; luego enumeró las acciones que consideró necesario implementar en la Ciudad de México.

PODRÍA SER DESTITUIDA DEL CARGO POR FALTA GRAVE

La Contraloría General de la Ciudad de México determinó que la propaganda electoral hallada en las oficinas de la alcaldesa de Cuauhtémoc se califica como falta grave

Tras el hallazgo de propaganda electoral en contra de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, en las oficinas de la alcaldesa Sandra Cuevas, la Contraloría General de la Ciudad de México determinó que este hecho califica como falta grave.

De acuerdo con la Ley de Responsabilidades Administrativas locales, podría ser sancionada de manera económica, suspendida del cargo público, recibir inhabilitación temporal e incluso la destitución.

El artículo 78 refiere que:

La suspensión del cargo podrá ser de 30 a 90 días naturales.

En caso de que se imponga la inhabilitación, ésta será de uno a 10 años si el monto de la afectación de la falta no excede de 200 veces la unidad de cuenta, es decir, unos 20 mil 748 pesos; y de 10 a 20 años si excede dicho límite.

En caso de que la falta no cause daños o perjuicios ni exista beneficio o lucro alguno, se podrán imponer de tres meses a un año de inhabilitación.

En caso de que la falta grave genere beneficios económicos para la persona servidora pública, se impondrá una sanción económica de hasta dos tantos de los beneficios obtenidos.

La Contraloría capitalina, informó que por tratarse de una falta grave, el expediente fue turnado al Tribunal de Justicia Administrativa (TJA). Actualmente se encuentra en la sala ordinaria especializada en materia de responsabilidades administrativas y derecho a la buena administración.

Cabe destacar que dicha investigación se suma a los procedimientos ordinarios sancionadores en contra de la alcaldesa Sandra Cuevas que fueron abiertos por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), a fin de investigar el presunto uso indebido de recursos públicos por la aparición de dicha propaganda.